



La administración autonómica ha invertido en agricultura, en Sanlúcar 29 millones de euros en los últimos tres años Irene García, Juan Antonio Blanco y Mamen Sánchez desgranán las propuestas en agricultura del programa electoral socialista

Ayer se celebró en la Casadel Pueblo un acto sectorial sobre agricultura como antesala al arranque de la campaña electoral a las próximas nacionales. En este lugar, se dieron cita representantes de colectivos de la ciudad relacionados con la agricultura, como miembros de Pladevi, así como los presidentes de las cooperativas del vino Covisan y Virgen de La Caridad, Comunidad de Regantes o numerosos socios de cooperativas agrarias de la ciudad de la zona de La Algaida.

Intervinieron la secretaria general del PSOE de Sanlúcar, Irene García, el delegado provincial de Agricultura y Pesca, Juan Antonio Blanco, y la número dos por Cádiz en las listas al Congreso de los Diputados, Mamen Sánchez. Una vez finalizadas las intervenciones se abrió un turno de preguntas para que los presentes pudieran interesarse por cualquier cuestión relacionada con el contenido del programa electoral centrado en Agricultura.

García centró su intervención en la necesaria creación de empleo y en lo que aún tiene que dar de sí la agricultura en Sanlúcar, ya que un importante número de empleos pertenecen a este sector. “Nos preocupa el sector primario sanluqueño, lo hemos demostrado varias veces en este último mandato del gobierno local y por ese mismo motivo, nos preocupa lo que va a pasar a partir de ahora, porque en época de crisis y en un momento como éste, hay que hacer balance y explicar todo lo que hemos hecho, pero también lo que nos queda por hacer”, expresó la alcaldesa socialista.

Juan Antonio Blanco realizó una defensa de las políticas llevadas a cabo en estos últimos años desde la Junta de Andalucía y el Gobierno central centradas en el sector, destacando el conocimiento de las reivindicaciones de los presentes, “ya que Irene y yo hemos sido los que las hemos estado peleando con vosotros. Unas ayudas que desde el gobierno autonómico han supuesto una inversión para la ciudad en Agricultura y Pesca de 29 millones de euros y queremos que todos los agricultores sigan teniendo presente la opción de las administraciones socialistas, porque el PP nunca va a defender los intereses de la clase social trabajadora y en el PSOE contamos con personas como Mamen, que serán quienes defiendan los vuestros en el Congreso”.

La candidata al Congreso, Mamen Sánchez, enumeró las medidas que el PSOE propone en su programa electoral a las próximas nacionales, centradas en agricultura y deteniéndose en algunas destacadas, como la defensa en la Unión Europea de una PAC (Política Agraria Común) más simple con una dotación financiera suficiente, una ley para los productores que permita una mejor defensa de las rentas de éstos en los mercados, nuevas acciones en la Unión Europea para el control de los precios y los mercados que eviten movimientos especulativos y sean equitativos en los márgenes de beneficios para todos los países, o extender a los trabajadores del campo el modelo de titulación profesional por el ejercicio de su actividad en similares condiciones a las de la mayoría de los sectores, lo que propiciará a su vez que los jóvenes no abandonen el mundo rural y que el trabajo de las mujeres en el campo sea también reconocido.